Musikverein Mönchaltorf

«MVM» - Musikalisch - Vielseitig - Motiviert



Wir vom Musikverein Mönchaltorf hoffen, dass Sie alle gut im neuen Jahr angekommen sind und wünschen Ihnen Gesundheit und alles Gute für 2014.

Das alte Jahr schlossen wir mit den Konzerten in den Kirchen von Oetwil am See und Mönchaltorf ab. Sie standen unter dem Motto «Servus Wien.» An beiden Anlässen waren die Kirchen bis auf den letzten Platz besetzt. Allen Konzertbesuchern danken wir ganz herzlich, dass sie sich Zeit genommen und uns mit ihrer Anwesenheit beehrt haben. Dem grossen Applaus entnehmen wir, dass unsere Vorträge gut angekommen sind. Applaus ist ja bekanntlich des Musikers Lohn. Unsere zwei Klarinettistinnen Rita Fürst und Suzanne Blaser verdienen es

erwähnt zu werden. Sie haben ein wunderbares Klarinettensolo vorgetragen, das nicht ganz einfach zu spielen war. Dieses Jahr wurden die Konzerte durch Harfenklänge, vorgetragen von Elisa Galliker, bereichert. Auch sie möchte ich in meinen Dank einschliessen. Nun braucht es noch eine Person, die das alles zusammenfügt. Herzlichen Dank auch an unseren musikalischen Leiter Olivier C. Scurio. Mit grossem Engagement hat er uns aufgezeigt, wie wir klassische Musik zu interpretieren haben. Wir Musikantinnen und Musikanten haben seine Anweisungen zu Herzen genommen und fleissig geübt, um uns in diese für uns neue Musik einzuleben. Darum auch einen grossen Dank an meine Kolleginnen und Kollegen.

Nun ist das neue Vereinsjahr angebrochen und wir wollen nicht rasten und rosten. Bereits kündigt sich das Frühjahrskonzert im Mönchhof an. Auch hier wollen wir gehaltvolle Unterhaltung, unterstützt vom Plauschchor Mönchaltorf, bieten. Das Konzert steht unter dem Motto «Filmmusik». Lassen Sie sich überraschen und kommen Sie vorbei. Der Musikverein Mönchaltorf und der Plauschchor Mönchaltorf heissen Sie herzlich willkommen.

Unsere nächsten Auftritte

- Mittwoch, 29. Jan. 2014, 20.15 Uhr, Schnupperprobe, Probenlokal
- Samstag, 10. Mai 2014, 20.00 Uhr
 Konzert im Mönchhof ab 19.00 Uhr Verpflegung
- Sonntag, 11. Mai 2014, 11.00 Uhr, Muttertagskonzert im Mönchhof

Liebe Blasmusikfreunde aus Mönchaltorf und Umgebung, sicher gibt es auch unter Ihnen Frauen und Männer, die gerne in einem Musikverein mitwirken möchten. Unser Ziel ist es, den Klangkörper weiter auszubauen, um noch vielseitiger musizieren zu können. Dazu sind wir auf autem Weg. Die Tür steht bei uns immer offen. Wir proben jeden Mittwoch, 20.15 Uhr, im Feuerwehrgebäude in Mönchaltorf. Machen Sie den Schritt und nehmen Sie Kontakt mit unserem Präsidenten Maurus Bachmann auf, Telefon 044 948 18 39.

Angaben über unseren Verein finden Sie auch unter www: musikverein-mönchaltorf.ch.

Moritz Ackermann

